



Lunes, 04 de julio 2022

**Ministerio de Defensa**

	<p><b>@DefensaEc</b> #Agendaterritorial del Ministro de Defensa Nacional, Graduado. Luis Lara, a las unidades militares de la frontera norte, en la provincia de #Sucumbios. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Estamos orgullosos de trabajar para la Defensa, tenemos vocación de servicio, por eso custodiamos la patria, y esto lo hacemos porque amamos al Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEc</b> (๓๐๐)๓♥ATENCIÓN♥ ¡Los Museos de la Defensa están abiertos al público! Horario de atención: 📅 Martes a domingo 🕒 9h00 a 16h00 (último recorrido a las 15h00). 👉 Recorridos cada hora 📄 Ingreso libre. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEc</b> 👤   Este fin de semana niños y adultos disfrutaron de actividades lúdicas en el #TemploDeLaPatria. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> ▶ Tutoría   Si necesita obtener su clave de la Oficina Virtual #Issfa por primera vez, ya no es necesario que lo haga presencial. <a href="#">Ver más</a></p>

**Seguridad y Defensa**

	<p>Al menos diez asesinatos se reportaron en el norte y sur de Guayaquil durante el fin de semana. El Universo Durante el fin de semana 10 personas fueron asesinadas en Guayaquil. Solo entre sábado y domingo se reportaron siete casos que elevan la cifra de muertes violentas en la zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón) a 698. El año pasado, a la fecha, iban 293 muertes, lo que demuestra que hay un incremento de 405 casos. <a href="#">Ver más</a></p>
--	---

	<p><b>Ocho bandas tienen la voluntad de llegar a una tregua de paz en las cárceles. El Comercio</b> En ese tiempo se logró que ocho bandas delictivas expresen públicamente su voluntad de pacificación. En esa lista están Los Lobos, Los Tiguerones, Chone Killer, los Latin Kings, Los Lagartos, los R7, Los Choneros y Los Águilas. Este hecho fue confirmado por Claudia Garzón, la representante de la Comisión. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Desmantelan laboratorio de drogas en el norte de Quito. La Hora</b> Este 3 de julio de 2022, la Policía Nacional informó sobre la localización de un presunto laboratorio donde se elaboraba y procesaban drogas sintéticas, así como derivadas de marihuana, en un domicilio cercano al parque Metropolitano, en el norte de Quito. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Asesinan a tres indígenas Awá en la frontera entre Colombia y Ecuador. La Hora</b> Indígenas del suroeste colombiano denunciaron que hombres armados asesinaron este 3 de julio de 2022 a tres de sus compañeros, entre ellos una autoridad de gobierno, en una zona rural del departamento colombiano de Nariño, fronterizo con Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Presidente Lasso destaca los logros sociales alcanzados por el Gobierno. El Telégrafo</b> Guillermo Lasso, presidente del Ecuador, aseguró que el Gobierno Nacional se mantendrá abierto al diálogo con todos los sectores sociales para lograr el bien común. En el resumen de actividades semanales, la Presidencia de la República destacó los acuerdos alcanzados con los movimientos indígenas para terminar con los 18 días de paralizaciones de afectar al país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Tras el paro, la Policía pone sus ojos sobre la guardia indígena. Primicias</b> Según información de Inteligencia policial, la guardia indígena conformó la primera línea y los grupos de choque durante las movilizaciones de junio. "La guardia adelante". "Llaman a la guardia". Fueron dos de los gritos que se escucharon varias veces durante los 18 días de paro, convocado por la Conaie, entre el 13 y 30 de junio de 2022 en Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El paro nacional dejó USD 7,3 millones de pérdidas en la actividad cultural. El Comercio</b> Después de los 18 días de paro el sector cultural ya piensa en la reactivación. Una de las propuestas que plantea el Frente de Unidad Cultural de Pichincha para mitigar la crisis es que se vuelva a activar el trabajo entre el sector cultural y educativo. <a href="#">Ver más</a></p>



Lunes, 04 de julio 2022

	<p><b>Golpe al microtráfico de drogas en Esmeraldas. La Hora</b> La operación antinarcoáticos «Mercedes Benz» contra el microtráfico tuvo como resultado la detención de un ciudadano, el mismo que se movilizaba en una camioneta con alteraciones en su estructura por la ruta San Lorenzo- Santo Domingo. En dicho vehículo Auro V., transportaba una cantidad de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Llegada de reos de otras cárceles originó primer amotinamiento en Loja. La Hora</b> Una persona fallecida y tres heridas es el último resultado del amotinamiento registrado en el Centro de Rehabilitación Social de Loja (CRS-L), el pasado 1 de julio de 2022. Se conoció extraoficialmente que quienes lideraron la rebelión serían integrantes de bandas delictivas a nivel nacional, que están radicados en la cárcel. Ya hay traslado de reos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Pasquines anuncian supuesta limpieza de 'lacras' en Quevedo. La Hora</b> La semana anterior a través de las redes sociales se dieron a conocer dos escritos que serían atribuidos al cartel de Nueva Generación y a 'Los Águilas' junto a 'Los Fatales' que se identifican como 100% 'Choneros'. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Puertos deben tener escáneres antinarcoáticos hasta noviembre de 2022. Primicias</b> Cuatro puertos marítimos de Ecuador deben implementar escáneres de control de carga hasta noviembre de 2022, afirma Carola Ríos, directora del Servicio Nacional de Aduana de Ecuador (Senae). La medida responde al Decreto Ejecutivo 227, emitido hace nueve meses, en octubre de 2021. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Se terminó el paro, pero los productores bananeros de El Oro continúan con sus medidas de hecho en contra del Gobierno. El Universo</b> Los 18 días de paro nacional, que incluyó el bloqueo de vías en diferentes provincias, culminaron el jueves 30 de junio con la firma de un acuerdo entre dirigentes del movimiento indígena y el Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR #Esmeraldas</b> Efectivos militares de la FTC "Esmeraldas" intensifican las operaciones de control y vigilancia en varios sectores de la provincia en apoyo a @PoliciaEcuador, con el objetivo de precautelar la seguridad y el bienestar de la población esmeraldeña. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>@eluniversocom</b> Concluido el estado de excepción por la inseguridad, el control de armas y operativos policiales deben estabilizar en las calles y ampliar la vigilancia en la frontera norte, sugiriendo especialistas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Ecuavisalinforma</b> La Corte Provincial de Justicia del Guayas dictó prisión preventiva contra siete personas señaladas como presuntos responsables de los asesinatos de Liliana Justillo (36 años), y Nahima Justillo (13 años), esposa e hija de un Policía de la Zona 8. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Expresoec</b> Muertos, heridos, perjuicios económicos, daños a los bienes públicos y privados, pacientes que perdieron sus citas médicas. La cuenta de las pérdidas es extensa y, en algunos casos, invaluable. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Expresoec</b> Ahora vendrán los informes: de los organismos locales de derechos humanos, algunos de los cuales son funcionales al proyecto político de Leonidas Iza. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@eluniversocom</b> Los diez de la Conaie que dirigieron la movilización. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Expresoec</b> La verdad sobre cómo fallecieron las víctimas del paro es una de las deudas. Estas dejan hijos, esposas y dolor. <a href="#">Ver más</a></p>



Este lunes se realizará la audiencia de juicio en contra de Leonidas Iza Telemazonas 3-julio-2022 nota referente Ecuavisa [Ver más](#)



Lunes, 04 de julio 2022

	El Gobierno tiene 90 días para tratar los asuntos pendientes que dejó el paro Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	La producción petrolera comienza a recuperarse tras el paro Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	En Quito se mantienen los problemas de desabastecimiento de gas Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Buses llevaban militares hacia diferentes puntos. Ecuavisa 3-julio-2022
	Aumento de ataques explosivos. Ecuavisa 3-julio-2022
	Sujetos armados irrumpieron en urbanización de la vía a Salitre para secuestrar a una persona Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Reflexiones en torno a los efectos del paro. TC 3-julio-2022
	Gobierno pide instalar las mesas de diálogo. Ecuavisa 3-julio-2022
	Este lunes se realizará la audiencia de juicio en contra de Leonidas Iza Teleamazonas 3-julio-2022 nota referente Ecuavisa <a href="#">Ver más</a>
	El Gobierno tiene 90 días para tratar los asuntos pendientes que dejó el paro Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	La producción petrolera comienza a recuperarse tras el paro Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	En Quito se mantienen los problemas de desabastecimiento de gas Teleamazonas 3-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>

**Temas coyunturales**

	<b>Correa se muere por volver. Iza le ayuda. La Hora</b> Un gobierno sin tacto de negociación. Un excorreista como Francisco Jiménez debe dejar de ser ministro. El esfuerzo de los ministros de Defensa y del Interior se anula por la falta de liderazgos. Lasso ya fue advertido hace meses... <a href="#">Ver más</a>
	<b>Después de la tormenta. Santiago Basabe. Primicias</b> Luego del cese de las movilizaciones, los diferentes actores deben repositionarse de cara a lo que vendrá en el largo plazo, que en Ecuador nunca es más de seis meses. Para el gobierno, los acuerdos alcanzados con la Conaie y el resultado fallido del intento de destitución al Presidente Guillermo Lasso por parte de la Asamblea Nacional, paradójicamente, no ofrecen buenos augurios. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Francisco Huerta, un liberal radical. La Hora</b> Sería inaceptable que Francisco Huerta Montalvo pasara a la posteridad apenas como el patriota clarividente que advirtió, hace más de una década y cuando aún parecía que no era demasiado tarde, que Ecuador se había convertido en una "narcodeocracia". <a href="#">Ver más</a>
	<b>MIGUEL RIVADENEIRA VALLEJO Sometidos a El Padrino. El Comercio</b> Más allá del alivio por la firma del acuerdo que pusiera fin al paro y sus nefastas consecuencias violentas y destructoras para todos, el problema de fondo no está solucionado a futuro porque grupos armados, vinculados y financiados por la delincuencia política, quedan latentes. <a href="#">Ver más</a>
	<b>FARITH SIMON. Paro y abusos. El Comercio</b> Una parte de las estrategias que se usan en la política buscan generar información que logre adhesiones, que cree un "relato" favorable a las partes, o desinformación que inmovilice, desconcierte o infunda miedo. En los días del llamado "Paro Nacional", algunas organizaciones y personas asumieron, desde el discurso de la defensa de los derechos humanos, un rol partidario, sumándose a una de las partes, sin respetar mínimos jurídicos y éticos. <a href="#">Ver más</a>

**Lunes, 04 de julio 2022**

	<p><b>¿Quién gana? ¿Quién pierde? Joaquín Hernández. Expreso</b> Es demasiado temprano al momento de escribir esta columna, el viernes 1 de julio, para hacer un balance del paro que tuvo al país en vilo más de 18 días. Lo más peligroso son las generalizaciones, por más buena voluntad que impliquen. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Defensa de Iza pide asistencia penal internacional y versiones de Lasso y Carrillo. El Comercio</b> La defensa del titular de la Conaie, Leonidas Iza, quien enfrenta un proceso por paralización de servicio público, pidió las versiones del presidente Guillermo Lasso, del ministro del Interior, Patricio Carrillo, además de asistencia penal internacional, para la audiencia de juicio directo. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>El enemigo interno. Roberto López. Expreso</b> Existe la errónea percepción de que el país vivió un paro indígena. No es cierto. No se trató de espontáneos organizando una protesta. Es guerrilla urbana con estrategias de ataque conocidas por nuestra inteligencia militar, pues durante la década robada -en la otrora "isla de paz" de León- se impartió entrenamiento a células paramilitares. Tal como explicó el coronel Mario Pazmiño en entrevista con Lenin Artieda. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Los movimientos indígenas se fortalecen con el paro. El Comercio</b> Las movilizaciones impulsadas por la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) fortalecieron la unidad de las organizaciones de segundo grado, especialmente en la Sierra centro y la Amazonía. Según los analistas y dirigentes sector indígena, tuvo mayor fuerza que las movilizaciones del 2019. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Rehenes. Simón Pachano. El Universo</b> En próximos cursos de negociación de conflictos no podrá faltar el análisis del proceso seguido para terminar con el paro de la Conaie. Será un caso ideal para ilustrar lo que sucede cuando uno de los interlocutores se considera rehén del otro y le entrega no solamente el rescate que pide, sino que le da argumentos adicionales para que incremente la extorsión. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>1.069 locales se han unido al plan de externalización de medicinas. Primicias</b> El Ministerio de Salud asegura que siete cadenas farmacéuticas ya son parte del plan "Medicina Siempre", pero aún no cuentan con el 40% de los fármacos requeridos. El nuevo modelo de entrega de medicamentos a los pacientes del sistema público de salud sigue sin una fecha de inicio. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Perdimos. Andrés Campaña Remache. El Telégrafo</b> El resultado del estallido social que acabamos de vivir es magro. No hay un ganador ni un perdedor sino toda una sociedad entera que perdimos. El ministro de la Producción no tardó en anunciar que habría pérdidas de USD 775 millones para el sector privado y USD 225 millones para el sector público totalizando más de USD 1000 millones. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Cancillería solicita transparencia tras muerte de ecuatoriano en Carolina del Norte. El Telégrafo</b> El canciller Juan Carlos Holguín solicitó transparencia en la investigación por la muerte del estadounidense de origen ecuatoriano Christopher Hensley, quien falleció el 15 de junio, en un supuesto caso de abuso policial. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Foro de Sao Paulo, Leonidas Iza y los clerics. Hubo Balderrama. La República</b> Roger Scruton (uno de los pensadores conservadores más importantes del siglo 20) explicaba, de manera muy precisa, la diferencia entre política y el parloteo electoral. La primera busca, esencialmente, la conservación del orden, la preservación de la paz y la aplicación de la justicia. La segunda es la mentira llevada a las urnas. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@eluniversocom</b> Hasta el 1 de julio se recuperó la producción de crudo con 282.454 barriles y se espera llegar al 90 % en 8 días. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El correísmo atizó la protesta. Expreso</b> Ninguno de los rostros visibles del correísmo acompañaron a los indígenas en las protestas. Fueron sus adeptos, los llamados "las bases", quienes literalmente se ensuciaron las manos por la quema de llantas, por ejemplo. En Guayllabamba, parroquia al norte de Quito, el encargado de arengar a la gente y bloquear las vías fue el correista Víctor Pozo Echanique, miembro del Comité de la Revolución Ciudadana y seguidor de la prefecta Paola Pabón. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@elcomerciocom</b> El asesor de Guillermo Lasso vinculó la captura de un cargamento de combustible, presuntamente para el contrabando, con el paro de 18 días. <a href="#">Ver más</a></p>
			<p><b>Amazonía ecuatoriana pierde 379.000 hectáreas de bosque en casi cuatro décadas. Primicias</b> La Amazonía es milenaria, tiene árboles gigantes como el Angelim rojo, y otros sumergidos en el agua del río Cuyabeno. También es hogar de nutrias, delfines, y otros mamíferos imponentes como el puma y la pantera. <a href="#">Ver más</a></p>